

La municipalité salue les 900 enfants qui partent en colonies de vacances

A partir d'aujourd'hui 1er juillet vont s'échelonner les départs en colonies de vacances municipales. On lira plus loin le tableau des départs et des séjours dans les diverses colonies.

Chacun constatera qu'ils sont plus nombreux que les années précédentes en raison de l'augmentation des effectifs. Plus de 920 inscriptions ont été enregistrées.

C'est d'ailleurs, la raison pour laquelle deux colonies recevront un 2me contingent après celui de juillet.

L'augmentation importante des effectifs s'explique évidemment par les avantages consentis par la municipalité mais aussi par la bonne organisation du service des colonies de vacances.

La réputation des colonies seynaises débordent largement le cadre de la commune.

Aussi la tâche des organisateurs se complique d'année en année. Cependant tous les efforts sont tendus vers ce but : accueillir de plus en plus d'enfants, les installer toujours mieux, les distraire et surtout leur faire une bonne santé.

Le programme d'extension des colonies que la municipalité et la caisse des écoles se sont fixés s'accomplit admirablement. Des aménagements supplémentaires vont permettre cette année de recevoir un deuxième contingent au Touvet (Isère), propriété acquise par la ville et très probablement à Bellecombe (Isère).

Des pourparlers sont en cours pour l'achat d'une immense propriété à Barraux qui permettra le fonctionnement d'une nouvelle colonie l'an prochain.

Notre municipalité est fière à juste titre de ces réalisations au profit de l'enfance.

Elle montre vraiment son souci de donner à la jeunesse une bonne santé, une bonne éducation.

Elle le fait avec d'autant plus de tenacité qu'il lui faut pallier les insuffisances et défaillances de l'Etat.

On sait comment progressivement celui-ci a supprimé l'aide

aux colonies de vacances.

Nous apprenions hier que même la « Jeunesse au plein air » avait supprimé les subventions aux collectivités locales.

C'est profondément regrettable.

On parle beaucoup de défense de la jeunesse, de l'avenir de la génération montante, de la grandeur française. Beaucoup de mots, beaucoup de discours à la radio, à la télévision.

A La Seyne, on bavarde moins mais on agit.

La municipalité et la caisse des écoles font la preuve une fois de plus qu'elles savent trouver les ressources nécessaires pour aider les familles seynaises.

Au moment où plus de 900 enfants s'apprentent au départ pour leur séjour en Isère, en Ardèche ou dans la Loire, la municipalité les assure de toute sa sollicitude.

Elle salue les colons, les monitrices, moniteurs, directeurs, économes ainsi que tout le personnel de service et leur souhaite un séjour heureux.

LA MUNICIPALITE.

Départs des contingents

1er départ : Le Touvet (Isère) : 1er contingent aujourd'hui 1er juillet à 7 h.

2e départ : Presles (Isère) : 7 juillet à 7 h.

3e départ : Bellecombe (Isère) : 8 juillet à 7 h.

4e départ : Apinac (Loire) : 8 juillet à 7 h.

5e départ : Desaignes (Ardèche) : 19 juillet à 7 h. 30.

6e départ : Silhac-Fontbonne (Ardèche) : 19 juillet à 7 h. 30.

7e départ : Lamastre (Ardèche) : 19 juillet à 7 h. 30.

8e départ : Vernoux (Ardèche) : 19 juillet à 7 h. 30.

9e départ : Le Cheylard (Ardèche) : 19 juillet à 7 h. 30.

10e départ : Le Touvet (Isère) : 2e contingent : 2 août à 7 heures.

11e départ : 2e contingent en formation pour Bellecombe. La date exacte du départ n'est pas encore fixée.